

Au secours ! On nous force à lire !

Depuis quelques années, ils se sont ligués pour nous faire lire et écrire. Qui, me direz-vous ? Nos enseignants et le personnel de la médiathèque Albert-Camus. Au début, on n'était pas franchement pour... Mais bon, pour leur faire plaisir, on a quand même bien voulu les écouter. Et là, franchement, il faut reconnaître qu'ils nous ont bien eus !

"L'année dernière, on a écrit le journal les Zou-piaux ! Le thème était le Moyen Âge. On a appris plein de choses ! On a même fait de la calligraphie. Quand chaque enfant de l'école a eu son exemplaire, on était super fiers !" racontent les CM2.

"Nous on a fait le challenge vocabulaire ! Ceux qui passaient la phase des qualifications participaient à la grande finale ! Il y avait des livres et des dictionnaires à gagner ! Du coup, on ressentait un peu de pression !" se rappellent des CM1.

"Les prix littéraires c'est sympa aussi ! Voter pour son livre préféré comme plein d'autres écoliers partout en France c'est une responsabilité ! On attend avec impatience de connaître le

résultat pour savoir ce que les autres ont pensé. Ça nous permet aussi de découvrir de nouveaux genres de livres, avec des histoires que l'on ne choisirait pas forcément tout seul" ajoutent d'autres élèves.

"Comme les défis lectures !" ajoute un autre élève. "Oui mais les rendez-vous médiathèque ce n'est pas que ça !" poursuit Léarta.

"Moi j'aime quand Johan nous raconte des histoires."

"Quand je vais à la médiathèque, j'aime emprunter les Max et Lili qui parlent toujours de sujets qui m'intéressent."

"J'aime bien m'asseoir avec mes copains et regarder un documentaire de sport ou sur les animaux avec eux."



La classe de CM1 et CM2 de l'école George Sand à Dole, et leur enseignante Julia Fiat.

"Avec Roger on invente des histoires à partir de personnages, de lieux et d'objets. C'est souvent très drôle !"

"Souvent avant de choisir nos livres, on parle d'un thème que la maîtresse a choisi avec Johan. Ensuite il nous propose une sélection de livres sur le sujet et on se précipite dessus !"

"Quand un sujet m'intéresse je demande des conseils aux gens qui travaillent à la médiathèque et ils peuvent m'aider à trouver un livre dessus."

"Moi, j'ai pas envie d'attendre le prochain rendez-vous classe pour aller à la médiathèque, alors j'ai demandé à mes parents de m'y inscrire, et je peux maintenant emprunter tous les livres que je veux !"

"Alors OUI, c'est vrai, on nous a forcés à lire... mais qu'est-ce qu'on est contents !"

Partenariat entre le Journal "Le Pays Dolois" et l'Éducation nationale

Pour la 8^e année consécutive, ce projet pédagogique est renouvelé. Après l'intervention de la journaliste du Pays Dolois dans les classes afin de faire découvrir ce métier, les enfants se mettent dans la peau de reporters en herbe et réalisent un article sur un thème de leur choix.

**Retrouvez en janvier 2019,
la classe de CM1/CM2 de Sampans.**